
内閣府の食品安全委員会より、「日本人の大多数は、トランス脂肪酸

に関する世界保健機関の目標（1％エネルギー未満）を下回っており

（日本0.3％）通常の食生活では、トランス脂肪酸の摂取による健康へ

の影響は、飽和脂肪酸の摂取によるものと比べて小さいと考えられる。

ただし、脂質に偏った食事をしている人は、留意する必要がある。」と

報告されています。

※上記の1％エネルギー未満は、1900ｋｃａl/日（常食Ｍ）として考え

た場合、トランス脂肪酸の量は約2g/日となります。入院食のマーガリ

ン8gあたり、トランス脂肪酸は0.08g含まれています。

とても安心感があり本当に感謝しております。食事も美味しかった

です。ただ、毎日マーガリンと缶詰が出るのが気になりました。バ

ターやフレッシュフルーツの方が体にいいのかな？と思います

患者さんからのご意見・ご要望に対する回答①

（２０２3年7月）



患者さんからのご意見・ご要望に対する回答②

（２０２3年7月）

3階内科受付ですが、いつも10～20人立ったまま人が並んでい

ます。予約なしで来ている患者もいるでしょう。なぜ立ったまま

10分～20分並ばせておくのでしょう。具合が悪くて急に来てい

る人もいるでしょう。せめて整理番号でも渡して、座らせるぐら

いの事ができないのでしょう。

お寄せいただきましたご意見・ご要望の一部を掲載いた

しました。 貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。

配慮が至らずに申し訳ございません。ご指摘いただいた3階内科受付

については、事務処理のスピードアップに努めると共に、整理番号の配

布を始めます。また、患者さんの身体的負担を軽減させるため、椅子の

増設も併せて計画しております。


